

<話を聞く活動> …消防団・少年野球等で活躍中の、船坂 伸勝さんに聴きました。

- ・摩氣の消防団は「園部支団第4分団」で、伸さんは92名のメンバーを纏める分団長をされています。いつ出動かかるか判らない大変な仕事ですが、『地元の役にたてて「ありがとう！」と喜んで貰えた時はやついて良かった』と感じるそうです。今困っている事は『若者不足で12名の班メンバーが集まらない区が多く、10年後は維持できるか？』と厳しい顔でした。
- ・少年野球は、摩氣と西本梅の連合チームで現在15名の部員が毎週日曜の午前中に、旧摩氣小もしくは西本梅小で練習しています。伸さんは監督歴16年のベテランですが、『挨拶含め厳しく指導して来た子どもが、6年卒業時に感謝して泣いてくれるのを見ると、続けていて良かった！』と感じます。
- また『少年野球の良いところは、スポーツを通して親と子どもの会話が増える事』そして『将来、教え子が地元に戻って来て少年野球の指導者になってくれるのが私の夢！』と、かがやく笑顔で語っていました。



<NPOの活動報告>

- ・2月25(土)に第8回子ども未来塾が行われました。3・4年生を対象に小学校ランチルームで「おもしろ理科実験」。5・6年生は京都市内の社会見学旅行で、午前中は「京都鉄道博物館」でSLの技術を勉強した後、お弁当を食べました。午後は「阿闍梨餅製菓工場」を訪問し「丹波産小豆」で作った粒あんを使い、モナカづくりを体験しました。



2/25(土) 理科実験



2/25(土) 鉄道博物館



2/25(土) 阿闍梨餅工場



3/4(土) 閉塾式

3月4日に平成28年度子ども未来塾の閉塾式が行われました。各学年の代表6名が、1年間の塾の楽しかった思い出を話しました。その後、児童達の合奏そして参列者も一緒に元気に「ふるさと」を合唱し、思い出の一頁をつくりました。



3/4(土) 閉塾式

<長椅子貸出のご紹介！>

昨年の「第40回全国育樹祭」で使われた、京都府産スギ材使用の長椅子(右写真)を京都府からいただいている。各区の催し等で必要な場合は貸出致します。(30脚)

⇒申込みは小林へ Fax:0771-63-2853 もしくは Tel:080-4253-6489へ



<4・5月の行事予定>

- ・4月1日(土) 子ども未来塾課外活動「摩氣高山Kids' English」英語クラス 1/2 & 3/4年生の生徒募集
- ・5月14日(日) 摩氣神社で摩氣太鼓の奉納(演奏)